

# Presidenta anunció medidas de apoyo para damnificados por incendio en Valparaíso

16 ABR 2014



**En su segunda visita a la zona, la Mandataria confirmó la entrega de un bono de 1 millón de pesos para enseres, que se suma al bono de ropa de 200 mil pesos por familia, además de la ayuda por parte de Sercotec y Fosis para quienes perdieron sus fuentes de ingresos. También adelantó que mañana nombrará a los Delegados Presidenciales para la Reconstrucción.**

La Jefa de Estado visitó esta tarde la ciudad de Valparaíso para revisar en terreno la situación de los damnificados tras el incendio. Luego de aterrizar en el Cerro Castillo, se dirigió hasta el Cerro La Cruz, donde conversó con los afectados y visitó el SAPU de campaña instalado en el lugar. Más tarde, visitó el centro de acopio ubicado en el Terminal de Pasajeros del Muelle Barón, para verificar en terreno si la ayuda está llegando donde corresponde y qué falta por implementar.

Desde allí, anunció las medidas de ayuda de urgencia para los damnificados, como es el bono de ropa, que otorga un monto de 200 mil pesos, que ya se ha comenzado a repartir; un bono de enseres de 1 millón de pesos por familia, para comprar los elementos básicos; y la entrega de recursos para aquellas personas que perdieron sus fuentes de ingresos, como negocios, vehículos, maquinarias, entre otros, con un máximo de 650 mil para los beneficiarios de Fosis y de 10 millones para los de Sercotec.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, explicó que para obtener los beneficios, las familias deben completar la Encuesta Familiar Única de Emergencia (EFU), para identificar las necesidades de cada una y en base a eso empezar a destinar las ayudas, que podrían entregarse a partir de la próxima semana. Agregó que los próximos pasos consisten en realizar “la tarea de transición, que es buscar los lugares donde la gente pueda localizarse, tener una vivienda de emergencia, para luego iniciar todo lo que es el trabajo de reconstrucción”.

Además, la Mandataria confirmó que mañana se entregarán los nombres de los Delegados Presidenciales para la Reconstrucción de las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá y Valparaíso. Aclaró que “no se trata de suplantar la tarea que hace el intendente, los gobernadores y los Seremis. Sabemos que la reconstrucción va a tomar un tiempo, me refiero a la etapa definitiva. Los gobiernos regionales tienen otras provincias, otras comunas, muchas temáticas, y no queremos que a veces lo urgente haga que se pierda de vista lo importante”.

La Jefa de Estado aprovechó la ocasión para destacar el trabajo de los jóvenes voluntarios, brigadistas, Bomberos, Carabineros y personal de las Fuerzas Armadas y señaló que se espera que hoy se extingan definitivamente todas las posibles fuentes de incendio. En su intervención indicó que el fuego “está prácticamente controlado, pero sin duda se va a continuar a lo largo del día, de manera que podamos decir que la primera gran etapa, terminar de una vez por todas con el incendio, se haya cumplido”.

Como parte del apoyo para las familias se han establecido distintos puntos de atención médica y para la realización de trámites en los lugares más afectados por el incendio. En el Cerro La Cruz se instalaron cuatro carpas con dos médicos y siete paramédicos, que funcionarán como SAPU. A su vez, en el Cerro Ramaditas se dispuso de un SAMU de campaña para la repartición de leche, además de una oficina de Chile Atiende, para la regulación de títulos de dominio por parte de Bienes Nacionales. En el Cerro Las Cañas se situó un SAMU de campaña para el suministro de leche, vacunación y atención primaria y tanto el Cerro Merced y La Virgen cuentan con una ambulancia. Todos estos tienen sus propios centros de distribución.

ETIQUETAS :

#Catástrofe